

Condena Venezuela amenazas de estados unidos contra paz y democracia



Caracas, 2 feb (RHC) El gobierno de Venezuela condenó las nuevas y graves amenazas de Estados Unidos contra de la paz, estabilidad y democracia en ese país.

A través de un comunicado las autoridades calificaron esas acciones de estrategia de agresión integral, aceptada y difundida abiertamente por los voceros del gobierno supremacista de Washington.

En el documento denunciaron ante el mundo que al iniciar una gira por varios países latinoamericanos, el secretario de Estado, Rex Tillerson, hizo públicas las intenciones de su gobierno de provocar el derrocamiento del presidente constitucional Nicolás Maduro e incitar a un golpe militar.

También precisa que la Casa Blanca confiesa así sus intenciones de agresión, contrarias a los más elementales principios del Derecho Internacional que rigen las relaciones entre las naciones civilizadas.

En tal sentido subraya la nota de protesta que la gira del jefe de la diplomacia estadounidense por América Latina y el Caribe tiene como objetivo principal incrementar las presiones sobre países de la región para secundar el perverso plan de agresiones contra Venezuela.

Mientras el PSUV, Partido Socialista Unido de Venezuela proclamó de manera oficial y por unanimidad al primer mandatario Nicolás Maduro como el candidato de las fuerzas revolucionarias para las elecciones presidenciales, convocadas para antes del 30 de abril.

En la plenaria del tercer congreso del PSUV desde el Poliedro de Caracas, el primer vicepresidente de la agrupación política, Diosdado Cabello, entregó a Maduro el estandarte del partido para oficializarlo como representante del chavismo para los referidos comicios.

Cabello ratificó también la fidelidad de ese partido al presidente venezolano, quien, enfatizó, encarna la continuidad de la Revolución bolivariana que comenzó hace 19 años el Comandante Hugo Chávez.

Asimismo instó a las fuerzas revolucionarias a mantenerse unidas y a trabajar en todo el país para lograr la victoria en los venideros comicios.

En ese sentido, el vicepresidente de Asuntos Internacionales del PSUV, Adán Chávez, confirmó el trabajo conjunto de las fuerzas chavistas del partido socialista y el Gran Polo Patriótico para construir una nueva victoria en las elecciones presidenciales.

También la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos rechazó en un comunicado las más recientes sanciones anunciadas por parte de la Unión Europea contra Venezuela.

El organismo de integración regional exhortó a la comunidad internacional a abstenerse de ejercer presiones de cualquier tipo contra la independencia política y la integridad territorial de Venezuela, prácticas incompatibles con los principios del Derecho Internacional y de la Carta de las Naciones Unidas.

La entidad multilateral ratificó su respaldo a los esfuerzos de las autoridades de Venezuela para encontrar las respuestas a los desafíos políticos y económicos que enfrenta la nación sudamericana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154244-condena-venezuela-amenazas-de-estados-unidos-contra-paz-y-democracia>



Radio Habana Cuba